

## Se reunirán mensualmente con Salud

# Agrupaciones TEA identificaron brechas en nueva ley

Una reunión de acercamiento sostuvo la Seremi de Salud con las agrupaciones dedicadas al Trastorno del Espectro Autista (TEA) para presentar el equipo de la autoridad sanitaria que trabajará y los acompañará en este proceso. Además de resolver dudas y consultas respecto de la Ley TEA.

En la cita se presentaron las fases de implementación además de un trabajo didáctico con las agrupaciones donde identificaron las brechas existentes y presentar fortalezas y debilidades en el marco de la implementación de la legislación TEA.

La presidenta de la Agrupación Bazinga, Cecilia Jeldes, indicó que “la idea es trabajar unidos y

se hizo la invitación para que participen más agrupaciones”, resaltando que junto con la participación de mamás y papás de organizaciones relacionadas con esta temática, también estuvieron presentes en la reunión dos jóvenes TEA, por lo que manifestó que “los chicos no participan mucho de estas actividades, pero ellos también estaban motivados para que se dieran cuenta de sus necesidades”.

A raíz del acercamiento se realizarán mensualmente reuniones con las agrupaciones TEA, con la idea de ir sumando nuevas organizaciones y potenciando el trabajo conjunto y coordinado, conformando la Mesa Regional de Familias TEA.

